

Fragestunde an der Einwohnerrats-Sitzung vom 12. Mai 2025

Wie ist der Stand der neuen Passerelle?

Die Prattler Stimmbevölkerung hat am 22. Oktober 2023 die Erstellung einer neuen Passerelle gutgeheissen. Die alte, nicht mehr betriebstaugliche Coop-Passerelle wurde inzwischen abgerissen, seither fehlt diese Gleisquerung. Auf der Website pratteln.ch ist nachzulesen, dass die Passerelle «von 2023 – 2025» erneuert wird. In der Fragestunde der ER-Sitzung vom 18. März 2024 antwortete GR Hess in der Fragestunde (Frage von Simon Käch): *«Also die Inbetriebnahme der Coop-Passerelle wird im Jahr 2025 erfolgen. Es ist jetzt im Moment noch schwierig abzuschätzen, ob es schon Mitte Jahr sein wird oder ein bisschen früher oder ein bisschen später. Aber das ist auf jeden Fall das Ziel und wird auch so funktionieren.»* (vgl. Votenprotokoll der ER-Sitzung vom 18. März 2024).

Wenn ich heute den Geleisen entlang laufe, sehe ich keine Baustelle, auch nicht ansatzweise. So frage ich mich, ob die neue Passerelle wie geplant im Jahr 2025 wirklich in Betrieb genommen werden kann, und somit u.a. die mit 2-jähriger Vorlaufzeit für die Bauphase erfolgte Gleissperrung umgesetzt und die Mitfinanzierung durch Dritte (SBB) erfolgen kann.

Meine Fragen an den Gemeinderat:

1. Wie ist die aktuelle (Zeit-)Planung bezüglich Realisation der neuen Passerelle?
2. Wann rechnet der GR mit der Inbetriebnahme der Passerelle durch die Bevölkerung?
3. Ist die Mitfinanzierung durch Dritte für dieses Projekt nach wie vor gesichert?

Besten Dank für die Beantwortung der Fragen.



Dieter Stohler, Einwohnerrat FDP